



Carême semaine 2

« Relier à la réalité du monde »

« Prêtons attention à la vérité des victimes de la violence, regardons la réalité avec leurs yeux et écoutons leurs récits le cœur ouvert. Nous pourrons ainsi reconnaître l'abîme de mal qui se trouve au cœur de la guerre, et nous ne seront pas perturbés d'être traités de naïfs pour avoir fait le choix de la paix »

(*Fratelli tutti* §261)

Comme Jésus au désert, un homme ou un État peuvent connaître trois tentations : le pain à n'importe quelle condition, la sécurité magique et le pouvoir qui rend esclave. A chaque fois que les besoins et les droits légitimes viennent à manquer, le Mal n'est pas loin pour souffler des solutions toutes faites qui engendrent toujours une forme de violence. La seule voie valable est la **fraternité**.

Par quels moyens pouvons-nous faire comprendre autour de nous que nos actes ici ont un impact (positif ou négatif) là-bas ?

L'action d'un partenaire du CCFD-Terre Solidaire :

Le Comité diocésain de développement de Maroua-Makolo (Nord-Cameroun) travaille à développer la paix et le vivre-ensemble dans les populations touchées par les attaques de groupes armés et les conflits entre communautés.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 20/01/2026 - <https://charente.catholique.fr/actualites/careme-semaine-2/>